



「～体育祭を終えて～」

校 長

校庭の青葉も茂り、初夏を感じる季節となりました。校門付近や給食室の後ろには、泰山木（タイサンボク：校歌の歌詞にもあります）という木があり、大きな白い花がいくつか咲いています。枝先に直径 15 cm 以上もある香りの強い白い花は、近くからだとレモンやシトラス系、遠くからだと甘い匂いのする香りのよい花です。（結婚のお祝い・香水の原料や化粧品の香料として使われることも多いそうです。）

大変早いもので前期も 2 か月が終わり、夏休みまでの折り返し地点となります。これから梅雨の蒸し暑い日が続くかと思いますが、子どもたちの気持ちが雨や暑さに負ることのないように、学校生活を充実させていければと思います。ご協力をよろしくお願いします。

さて、5 月 29 日（木）に行われた本校の体育祭には、平日にもかかわらず多数の保護者の皆様に参観いただき本当にありがとうございました。5 月 7 日に行われた結団式に始まり約 3 週間をかけて、子どもたちはこの日のために準備をしてきました。ここ 2 週間ほどは毎朝、1～3 年生の教室から応援練習のかけ声が聞こえてきました。見に行くと、3 年生の応援団が応援の振り付けや掛け声を丁寧に教えてくれていました。1 年生は、初めての中学校の体育祭ということもあり戸惑う様子もありましたが、3 年生がていねいに教えてくれたおかげで、1 年生は元気よく声を出し、振付を覚え、中学校体育祭の応援を「楽しみ」ながら行うことができました。3 年生が 1 年生の応援合戦を指導するというのは、「良き伝統」になっている気がしますし、指導する側も「リーダー性」が高まるという利点もあります。

以前のように応援合戦というものはありませんが、競技の合間に自然発的に応援したり、時には肩を組みながら応援したりする姿は微笑ましく、ある意味で「応援賞があるから応援する」というよりも価値のあることかもしれません。

競技においては、各学年とも練習で一生懸命頑張ってきた成果を発揮し、一人一人がベストを尽くす姿は輝いていましたし、仲間と力を合わせ、「競技をやりきる姿」は、クラスや各色の団結力を感じました。子どもたちの一生懸命で頑張っている姿は、無条件で感動させてくれるものだと改めて思いました。

また、得点係が観客に見やすいように工夫してくれたり、放送係が競技の状況を分かりやすく伝えてくれたりするなど、「自分の役割を果たす力」や「責任感」なども育っていると思います。社会に出るとこれら之力もすごく重要なと思います。

今年度は、全校綱引きも大変盛り上がりました。「せっかくだから、保護者の方に近くで見てもらいたいですね。」という職員の一言から、やってみようということになりました。保護者の皆様に、間近で子どもたちを応援していただいたおかげで、子どもたちはいつも以上の力が出ましたし、写真やビデオを撮っている保護者の方の様子を見て、私もうれしく思いました。

海外では、当日集まって、バスケットのような球技や即興でダンスをするようなスポーツデーみたいなものはありますが、日本のような運動会や体育祭に当たるものはなく、日本独特の文化のようです。

練習から当日に至るまで、体育祭に本気で取り組んだからこそ、「リーダー性」「今を楽しむこと」「やり切る力」「役割を果たす力」「思いやり」など様々な力が育ってきていることを肌で感じました。そして何より上志津中学校の学級、学年、学校の団結力や絆が深まったことをたいへんうれしく思っています。是非、今後の学校生活の向上に繋げてほしいと思います。

ご家庭でも、子どもたちの頑張りを大いに褒めていただければと思います。それがきっと子どもたちの「自信」や「達成感」、そして次の力につながっていくものと思います。引き続き、上志津中学校の教育活動へのご理解を、どうぞよろしくお願いします。

6月の予定

夏

月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日	日曜日
26	27	28	29	30	31	1
2 一斉下校14:35	3 脊柱側弯症検診 1年生	4	5 定期テスト	6 定期テスト	7	8
9 一斉下校14:15	10 全校評議会	11 生徒委員会 歯科検診 (3年+2年1クラス)	12	13	14	15
16	17 進路説明会 内科検診 (全学年)	18 実力テスト (3年)	19	20 部活動壮行会 卒業アルバム撮影	21	22
23	24	25	26 校外学習 (1年)	27	28	29
30	1	年間行事予定に変更があります。 一部会音楽発表会は10月31日(金)に実施となります。				

様々な理由で、学校に登校できていない生徒やその保護者の皆さん



「エデュオフちば」が
スタートします！

千葉県教育委員会では、自分の教室にいなくても授業が受けられる
オンラインでの授業配信をスタートします。
授業は専任の講師陣が行い、双方向でのやり取りもできます。
※エデュオフとは…Educational Opportunities 「教育機会」を意味します。

オンライン授業配信の詳細につきましては、こちらをご覧ください。

県ホムページ：<https://www.pref.chiba.lg.jp/kyouiku/jisei/seitoshidou/eduoppnet-chiba.html>

⇒ 動画での説明があるので、ぜひご覧ください。